



Natürlich rii-seezpower

ENERGIEWETTBEWERB 2017

Wer ist Rii-Seez Power

„Rii-Seez Power“ ist eine Interessengemeinschaft von Energieversorgungsunternehmen aus dem Rheintal, Werdenberg und Sarganserland. Bereits zum neunten Mal organisieren wir den regionalen Energiewettbewerb.

Thema und Wettbewerb

Gefragt sind spannende Konzepte und Projekte rund um die Themen Energieproduktion, Energiesparen, Öko-Marketing/Bewusstseinsbildung und Energiespeicherung.

Für den Energiewettbewerb 2017 stellt „Rii-Seez Power“ erneut maximal CHF 10'000.- aus dem Naturstromfonds als Preisgeld zur Verfügung.

Einsendeschluss und Siegerehrung

Der Einsendeschluss ist am 3. November 2017. Die Siegerehrung findet am „Rii-Seez Power“-Kundenanlass am 5. Dezember 2017 an der Interstaatlichen Hochschule für Technik Buchs NTB statt.

Ideen sind jetzt gefragt!

Die Energieproblematik geht uns alle an und betrifft uns früher oder später auf jeden Fall. Nutzen Sie die Gelegenheit und tragen Sie zu einer nachhaltigen Lösungsfindung bei.

Interessiert?

Weitere Informationen finden Sie unter:
www.riiseezpower.ch